

**Presstext
Heidenheim, 13. Juni 2018**

100 Jahre Martinskindergarten: Ausstellung in der Kreissparkasse

Der evangelische Martinskindergarten feiert in diesem Jahr seinen 100. Geburtstag. Der frühere Kindergarten stand an der Stelle, an der heute die Sparkassenfiliale in Nattheim ist. Ein schöner Anlass also, um in der Kreissparkasse die Geschichte des evangelischen Kindergartens im Rahmen einer kleinen Ausstellung zu präsentieren. Bei der Eröffnungsfeier begrüßte die Kindergartenleiterin Gabriele Roth gemeinsam mit den Kindern alle Anwesenden. Ebenso richteten Bürgermeister Norbert Bereska und Beratungcenterleiter Wolfgang Bernhard ein Grußwort an die Kinder und Erwachsenen.



Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de